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Новые жилые модули в детских лагерях «Уральские самоцветы» 
и «Юность» открыли 20 февраля. В режиме видеоконференции 
в церемонии приняли участие председатель Совета Федерации 
Федерального Собрания Российской Федерации Валентина 
МАТВИЕНКО и министр просвещения Российской Федерации 
Сергей КРАВЦОВ. Свердловскую область по поручению главы региона 
Евгения КУЙВАШЕВА представлял замгубернатора Павел КРЕКОВ. 
Онлайн-встреча была посвящена подведению итогов второго 
этапа программы модернизации инфраструктуры детского отдыха 
и оздоровления. 

– Забота о подрастающем поколении, его здоровье и благополучии 
является главным приоритетом нашего государства. Важно, что в 
объявленный Президентом России Владимиром Путиным Год семьи мы 
продолжаем выполнять поручение главы государства по возведению 
новых качественных корпусов для отдыха детей. Данная программа 
с первого этапа доказала свою востребованность и эффективность. 
Главное, что самим ребятам нравятся такие корпуса, а родители спокойны 
и уверены, что их дети отдыхают в комфортных условиях, – сказала 
Валентина Матвиенко.

Заявка Свердловской области на строительство современных 
быстровозводимых корпусов в детских загородных лагерях была 
утверждена председателем Правительства Российской Федерации 
Михаилом Мишустиным в 2023 году. Из федерального бюджета в 
регион направлены свыше 84 миллионов рублей. В результате уже через 
полгода на территории «Уральских самоцветов» и «Юности» удалось 
возвести по два дополнительных круглогодичных модуля, каждый из 
которых рассчитан на 49 мест. Корпуса оснастили мебелью, игровыми 
зонами, отдельными санузлами во всех комнатах, гладильными комнатами 
и сушилками. Строители предусмотрели и условия размещения для детей 
с ограниченными возможностями здоровья. Таким образом, только 
за летний период здесь смогут отдохнуть на тысячу детей больше, чем 
годом ранее. 

По словам Валентины Матвиенко, Правительство Российской 
Федерации продолжит финансирование развития инфраструктуры 
детского отдыха. Ежегодно регионам будет выделяться не менее двух 
миллиардов рублей, которые можно направлять не только на возведение 
новых конструкций, но и на ремонт действующих лагерей. 

Министр просвещения Российской Федерации Сергей Кравцов 
отметил, что сегодня в детских лагерях не только обновляется 
инфраструктура, но и переосмысливается и усиливается воспитательная 
работа.  

– Мы утвердили единую воспитательную программу во всех 
детских центрах и лагерях. Сегодня организована большая программа 
по подготовке вожатых на базе российских детских центров «Орлёнок», 
«Артек» и «Океан». Там вожатые из регионов могут перенять весь тот 
колоссальный опыт, который имеется у специалистов этих центров, – 
заявил Сергей Кравцов. 

Напомним, участие во втором этапе программы модернизации 
инфраструктуры детского отдыха и оздоровления, помимо Свердловской 
области, приняли 16 регионов России. Построены 40 новых жилых 
корпусов. Всего за два года реализации проекта в стране возведены 
89 новых современных модулей.
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Власти Среднего Урала выполнили поручение 

Президента России по строительству жилых модулей 

в детских лагерях

Комфортный отдых  

для юных свердловчан

Евгению Куйвашеву продемонстрировали мощности нового депо: производственный корпус с участками 
для обслуживания и ремонта трамваев, а также мойкой и помещением зарядки электрокаров-погрузчиков

Верхняя Пышма 
в движении
Михаил БАТУРИН

Губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ 21 февраля 
посетил с рабочим визитом 
город-спутник Екатеринбурга – 
Верхнюю Пышму. Глава 
региона дал старт работе нового 
трамвайного депо, заложил 
первый камень в основание 
нового терапевтического 
корпуса центральной 
городской больницы 
и оценил обновленную 
школу №4, где учатся почти 
полторы тысячи маленьких 
свердловчан.

Движение по первому в 
России межмуниципальному 
трамвайному маршруту Евге-
ний Куйвашев открыл в авгу-
сте 2022 года. Перевозит пас-
сажиров низкопольный трам-
вай «Львёнок» вместимостью 
до  155  человек. Время в пути в 
одну сторону составляет 25 ми-
нут, что в два раза быстрее, чем 
поездка на автобусе, а интерва-
лы движения в час пик – не бо-
лее восьми минут. Маршрут по-
лучил высокую оценку у самих 
свердловчан, однако своего де-
по в Верхней Пышме не бы-
ло. Сейчас по ветке между Ека-
теринбургом и городом-спут-
ником курсируют 11 вагонов. 
Депо сможет обслуживать до 
25 трамваев.

– Трамвайное депо в Верх-
ней Пышме – первое современ-
ное депо у нас в регионе. Это 

дополнительные рабочие ме-
ста, высококвалифицирован-
ные сотрудники должны здесь 
работать. Рассчитываю, что мы 
будем развивать трамвайное 
движение, в том числе и в Ека-
теринбурге, будем продолжать 
совершенствовать наш парк, – 
сказал Евгений Куйвашев.

Верхняя Пышма – один 
из самых красивых и благо-
устроенных городов Сверд-
ловской области, про такие го-
ворят, что в них хочется жить. 
Здесь и в самом деле для лю-
дей делается многое. 21 февра-
ля  Евгений  Куйвашев заложил 
первый камень в основание бу-
дущего пятиэтажного терапев-
тического корпуса Верхнепыш-
минской центральной город-
ской больницы. На его возведе-
ние из бюджета региона в 2023-
2026 годах направят более пя-
ти миллиардов рублей. Ввод 
корпуса в эксплуатацию наме-
чен на 2026 год. Строительство 
уникального по своим масшта-
бам и оснащению медучрежде-
ния соответствует задачам на-
ционального проекта «Здраво-
охранение», который реализу-
ется по инициативе Президен-
та России Владимира Путина. 

В корпусе площадью более 
17 тысяч квадратных метров 
планируется разместить не-
сколько отделений: неврологи-
ческое, кардиологическое и  те-
рапевтическое, отделение ане-
стезиологии и реанимации  
с койками блока интенсивной 

терапии, а также травмпункт. 
Больницу оснастят современ-
ным оборудованием, которое 
позволит оказывать широкий 
спектр медицинской помощи 
267 тысячам уральцев. Специа-
листы смогут принимать паци-
ентов круглосуточно. Важно от-
метить, что теплый переход со-
единит новое подразделение 
с действующим хирургическим 
корпусом, и пациенты смогут 
перемещаться из одного отде-
ления в другое по замкнутому 
внутреннему контуру.

Кроме того, в ходе рабочей 
поездки Евгений Куйвашев оце-
нил обновленную среднюю об-
щеобразовательную школу №4 
Верхней Пышмы. Реконструк-
ция образовательного учреж-
дения проводилась в 2022-2023 
годах в рамках национального 
проекта «Образование». Строи-
тели возвели три корпуса: двух-
этажный спортивный, трех-
этажную начальную школу и 
четырехэтажную среднюю шко-
лу. Всего школа включает в себя 
пять спортзалов, два актовых за-
ла с профессиональным звуко-
вым оборудованием, также есть 
большая столовая из двух обе-
денных залов. Все учебное про-
странство оборудовано совре-
менной мебелью и техникой. 

В новые классы дети пошли 
после новогодних каникул 
в  этом году. В  настоящее время 
в две смены обучаются 1 425 че-
ловек.

ГУБЕРНАТОР

Евгений Куйвашев держит на личном контроле подготовку 
к оздоровительной кампании. Традиционно глава региона сам посещает 
учреждения отдыха, чтобы проверить, какие условия созданы для юных 
свердловчан
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